



PATRICIO VALDIVIA, VICERRECTOR INACAP SEDE ANTOFAGASTA: “ES MUY IMPORTANTE CONTRIBUIR FORMANDO BUENAS PERSONAS, POR EL BIEN DEL PAÍS”



términos de desarrollo y crecimiento institucional?

Hay que decir que INACAP ya lleva 58 años en el país y en Antofagasta llevamos 54 años. Por lo tanto, diría que quiero agradecer y reconocer a todos aquellos directivos y administrativos de Inacap y en forma especial a aquellos profesores y profesoras que han estado a lo largo de todos estos años, que fueron los que empezaron aquí en Antofagasta.

¿De qué manera las carreras que ofrece INACAP son pertinentes a las necesidades de la región?

La próxima década se van a necesitar muchos mantenedores mecánicos, mantenedores eléctricos, supervisores de mantenimiento, gente con conocimiento de robótica, de instrumentación, por eso es relevante que nuestros alumnos tengan un gran conocimiento de la digitalización y la robótica. Por ello, buscamos que el egresado pueda potenciar su parte valórica, además de su conocimiento técnico; que tengan las herramientas necesarias que les permitan ser buenas personas, además de profesionales o técnicos de excelencia. Creo que es lo más importante que podemos hacer

nosotros, formar buenas personas, que tengan valores como compromiso, responsabilidad, austeridad, integridad y ética, porque es muy importante contribuir formando buenas personas por el bien del país...

¿Cómo es su relación con las empresas y el sector público y privado?

Inacap ha tenido un acercamiento al sector público y privado; en un par de años hemos completado un paso más y hemos formado Consejos Productivos Regionales, que están integrados por distintas empresas con la misión de conocer sus necesidades. Para ello se efectúan charlas técnicas, visitas a empresas, pasantías de nuestros profesores y pasantías de nuestros alumnos.

Son nuestros profesores a quienes le agradezco mucho lo que hacen; han permitido que la empleabilidad de nuestra gente sea de un 90%. Cada vez que se hacen encuestas, siempre estamos en los primeros cinco lugares, en relación con la confianza que tiene la gente con Inacap. Esta información la entrega la encuesta Barómetro Regional. Que la gente tenga confianza en lo que hacemos nos llena de satisfacción.



¿Cuál es su opinión respecto a impulsar el desarrollo femenino en la región?

Es importante recalcar que para las mujeres hay un plan especial, que se llama STEM, para las carreras técnicas de esa área, las mujeres podrán contar con la mensualidad con un 50% de rebaja. Porque creemos que cada vez es más necesario, que las mujeres estén en el mundo minero, en el mundo de la energía. Cada vez hay más mujeres estudiando con nosotros y esta cifra va aumentando. El año pasado en la carrera de técnico de energía e ingeniería de energía renovable, casi la mitad de las matriculas fueron mujeres. Y eso es bueno, y lo queremos seguir impulsando.

¿Qué tipo de colaboración mantiene INACAP con la educación media técnica profesional y científica humanista para fortalecer la formación de los futuros técnicos de la región?

Bueno, siempre hemos tenido una gran relación con los Colegios técnicos y con los

Colegios humanistas; para fortalecer esa relación, nos damos a conocer a los jóvenes con un programa que se llama CAUCE, que implica que tengan charlas técnicas para que vayan conociendo ¿cuál es el futuro en la segunda región? Porque a nosotros nos interesa también que nuestros jóvenes y trabajadores se queden acá en la región de Antofagasta.

¿Cuál es el compromiso de INACAP con el desarrollo de los trabajadores de la segunda región?

Lo que queremos entregar realmente en Inacap es que las personas sean felices. Yo creo que uno vive en este mundo para buscar la felicidad. A veces no es fácil, pero nosotros queremos aportar esas herramientas a las personas, finalmente al trabajador, al alumno, a la alumna, para que sean felices, logren sus metas en sus vidas, a través de lo que aprendieron y siendo buenas personas.

Conversamos con Patricio Valdivia, Vicerrector de INACAP Sede Antofagasta, sobre la labor de Inacap respecto a la formación de capital humano y su compromiso con los estudiantes técnicos y trabajadores, a quienes impulsan por buscar una vida mejor. Hablamos sobre el aporte, compromiso y logros de una institución consolidada en la región y el país.

En este nuevo aniversario, ¿cómo visualiza usted cómo se encuentra actualmente INACAP Antofagasta en